

坂田瑞来油彩画展  
～空を描く～

4/18 (木)



4月22日(月)まで川之江文化センター2階展示室で坂田瑞来油彩画展が開催されました。非常に緻密で繊細かつ高度な静物画17点が展示され、深く不思議な奥行きをもつ光の中に描かれた作品は、訪れた来館者を魅了していました。

スポーツチャンバラ  
～少年少女選手権大会で入賞～

4/16 (火)



市スポーツチャンバラ協会(河村直仁代表)の岸田紫門君、岸田伊織君、石川大雅君が教育長を表敬訪問しました。3月24日(日)に静岡市で開催されたスポーツチャンバラ少年少女選手権大会において、入賞したことを教育長に報告しました。

総合防災訓練  
～地域住民の連携協力体制を強化～

4/7 (日)



燧灘防災会の呼び掛けで、愛媛県警、地元消防団、周辺の自主防災4団体、地区婦人会などが参加した防災訓練が行われました。消火訓練、救急搬送訓練、炊き出し訓練を行い、地域間の連携強化が図られました。

えひめ伝統工芸士に認定  
～水引細工の高度な伝統技術と技法～



3月22日(金)に愛媛県庁で平成24年度えひめ伝統工芸士の認定証授与式が行われ、星川通子さんが認定されました。星川さんは42年間水引細工に携わり、高度な技術や技法を保持していることが認められました。

市内各所で桜まつり  
～多くの家族連れでにぎわう～

4/7 (日)



川之江城山火縄銃砲術演武



三島公園もち投げ

市内各所で春の恒例イベント桜まつりがあり、各所でもち投げやお茶席が行われたほか、川之江城山公園ではちびっこ写生大会・火縄銃砲術演武・二洲太鼓演奏、三島公園では磐座太鼓演奏・津軽三味線演奏、向山公園では会場を上分公民館・上分小学校体育館に変更して、川高吹奏楽部とバトン部による演奏演技・ゲーム大会など多くのイベントが行われました。時季外れの寒波の影響で肌寒い一日となりましたが、多くの行楽客でにぎわいました。

ふるさと大学「伊予塾」  
～郷土の発展を考える～

4/13 (土)



福祉会館で愛媛の発展を願うふるさと大学「伊予塾」第39回講座が開催され、エコノミストの浜矩子さんが講演されました。講演では、グローバルな視点から、今後の日本経済の見通しを示すなど、興味深い話に参加者は熱心に耳を傾けていました。

富郷小学校閉校式  
～思い出、いつまでもありがとう～

3/27 (水)



富郷小学校で、富郷小学校閉校式が行われました。同閉校式では、富郷地区住民のみなさんや同校関係者など80人が出席しました。出席者らは同校の歴史を振り返りながら、思い出話に花を咲かせていました。

霧の森謝恩祭  
～霧の森リニューアル記念～

4/13 (土)



霧の森大福などを販売していた売店が、隣接する霧の森茶フェと同じ施設へ移転しました。売店のリニューアルを記念して、4月30日(火)まで霧の森謝恩祭が開催され、期間中は限定メニューの提供や施設利用者に粗品がプレゼントされ、多くの観光客でにぎわいました。

記念イベントでは、4月6日(土)・13日(土)に手もみ茶の実演と体験が行われました。手もみはお茶の原点。およそ6時間かけてもまれ、お茶の形を崩すことなく針のように仕上がります。手もみ茶の試飲も行われ、来場者は人の手の温もりで仕上げられる究極の日本茶を楽しんでいました。

塩塚高原山焼き  
～スキが広がる景観を保護～

4/14 (日)



美しいスキが広がる塩塚高原は毎年多くの観光客が訪れています。山焼きはその景観を守るために行われています。火入れは山頂から始まり、見物客は次々と燃え広がる炎と周辺を覆いつくすような煙を見ながら、壮大な山焼きを楽しみました。

三島フェンシングクラブ  
～広島平和カップ大会で入賞～

4/7 (日)



広島県福山市で行われた広島平和カップ大会で、三島フェンシングクラブの白峰杏香さんが優勝。登尾奈友さんが2位、高石菜摘さん・村上万里亜さん・曾根寿々佳さん・早川葵彩さんが3位に入賞しました。愛媛国体に向けて、今後の活躍を期待します。